



19.04.2015

Sachstand Umsetzung des Beschlusses der StVV 249 vom Juni 2012

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung.

Am 14. Juni 2012 wurde mehrheitlich in der Stadtverordnetenversammlung beschlossen, eine Anbindung in Form eines Gehweges zwischen dem am westlichen Rand des Baugebiets Brunnenweg bereits vorhandenen Gehwegs zum Nidda Radweg schnellst möglichst im Zuge des Ausbaus des Stadtzentrums herzustellen, damit eine durchgängige Nutzung für die Bürgerinnen und Bürger möglich ist. Die Beschaffenheit des Gehweges sollte für Rollstuhlfahrer, Rollatoren sowie für Kinderwagen geeignet sein.

Ich bitte um Auskunft über den derzeitigen Sachstand und wann die Umsetzung vorgesehen ist?

Mit freundlichem Gruß

gez. Christel Zobeley